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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に 
会員総数 出席者数 出席率 11/8修正出席率 本年度第２０回 通算１２２８回 

平成２３年１１月２２日（火） 
出席報告 

５６名 ２７名 ５５．１％ ９４．１％ 

 ゲスト：豊川工業高校校長 竹本禎久さん 同校陸上部監督 渡辺正昭さん 

豊川高校校長 小林康典さん 同校女子駅伝部監督 森 安彦さん  ビジター：メーキャップ受付 12名 

★会長あいさつ     山城康司会長 

こんにちは。先日の

土日は地区大会があ

りました。私はクラ

ブに入会して 20 年
になります。前年度

のガバナー賞を代表

して檀上で頂いて参りました。大変良い経験

をさせて頂きました。地区大会の報告は後ほ

どさせて頂きます。 

★幹事報告       滝下 勲幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
次回例会について 
年次総会の出席のお願い 

★委員会報告 

親睦委員会(亀井副委員長) 
クリスマス家族会のチビッコ歌合戦出場者募

集のお願い 

★地区大会報告     山城康司会長 

 11月 19日 20日とウェスティンナゴヤキャ
ッスルで地区大会が開催されました。RI会長
代理は、神戸西ＲＣの今井鎮雄パストガバナ

ーがお見えになりました。年齢が 91歳という
ことでした。初日の記念講演会は、講師に第

29 代航空幕僚長の田母神俊雄さんをお迎え
して、「世界諸情勢と日本の進む道」と題して

講演がありました。2 日目の記念講演会は、
ＪＲ東海相談役の須田寛さんを講師にお迎え

し、「観光とリニア中央新幹線」と題しての講

演がありました。どなたも原稿を見ずに講演

をされて素晴らしいと思いました。ご登録頂

き、当日お出掛け頂きました会員の皆さんお

疲れ様でした。 

★新世代委員会事業贈呈式 

◎委員長挨拶     鈴木啓仁委員長 

 今年もこのシーズ

ンがやってきました。

駅伝ファンとしては、

とても嬉しい事です。

11月 6日行われまし
た全国高校駅伝愛知

県予選におきまして、男子は豊川工業高校さ

んが、7区間 42.195キロを 2時間 06分 51秒
で 14年連覇。女子は豊川高校さんが、5区間
21.0975 キロを 1 時間 08 分 31 秒で 5 連覇と
いう共に大変素晴らしいタイムで優勝されま

した。12 月 25 日に京都で開催される全国高
校駅伝競走大会に出場されます。ぜひ、全国

大会でも優秀な成績を納めて頂ければと思い

ます。私も当日は京都に応援に行きたいと思

っております。クラブより応援募金を両校に

贈呈させて頂きたいと思います。なお、各事

業所、個人の皆さんにも応援募金の依頼が行

くと思いますので、是非ご協力をして頂けれ

ばと思います。よろしくお願いします。 

◎応援募金の贈呈 
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◎ご挨拶 豊川工業高校 竹本禎久校長 

 先程は、過分な

るご厚志を頂戴致

しまして、これか

らの駅伝の大会に

向けて使わせて頂

きます。本当にあ

りがとうございま

した。 
 日に日に寒さが増し、いよいよ駅伝のシー

ズンがやってまいりました。本日はお忙しい

中、このような機会を下さりありがとうござ

いました。また、日頃から豊川宝飯ロータリ

ークラブの皆様には、本校の教育活動に対し

まして格別のご理解ご協力を下さり重ねて御

礼申し上げます。 
 この 11月に 2つの嬉しいことがありました。
一つ目は、ご存知のように県下就職状況の厳

しい折、10月末現在の愛知県下高校生の就職
内定率は 75.8%で、4 人に 1 人は未内定でし
た。学科別ですと工業科が約 90％、福祉科、
総合学科、商業科、水産、農業、家庭、普通

科の順で普通科は 63％、さらに定時制は約
30％、男女比では女子が厳しく 70％、男子は
80％です。厳しさは名古屋に向うほど厳しく、
尾張地区は九州地方から就職試験を受けに来

た覚悟ある生徒と競走し、敗れたケースが多

く出てきています。幸いに本校は愛知県で一

番早く 11 月 4 日に内定 100％を頂きました。
これは昨年に比べ約２週間早い結果でした。

これもひとえに、皆様方のご支援の賜物と心

から御礼申し上げます。 
 もう一つの嬉しいことは、11月 6日の知多
市運動公園陸上競技場において行われた愛知

県高等学校駅伝競走大会で、2時間 6分 51秒
のタイムで優勝し、12 月 25 日に都大路で行
われる全国高校駅伝大会に 14 年連続で参加
できる切符を手にすることが出来ました。皆

様方の応援のお陰でございます。ありがとう

ございます。 
 この二つの嬉しい事の陰には何かあるので

はないかと思います。就職に関しては、今年

の 5月に春に卒業した生徒の就職先に会社訪
問させて頂き、卒業生を激励しました。そし

て 7月の求人、10月の内定、子どもたちが満
足できる結果に繋がったと思います。また、

駅伝に関しては、県予選の 1週間前に陸上部
員全員がコースの試走をして、コースのゴミ

拾いをして来ました。私は優勝以上に、その

事が校長として嬉しく思っております。部活

動を通して心を磨いていくことが大切だと思

っています。そんな中で結果がついて来たこ

とだと思います。この二つの嬉しいことをも

っと膨らませて行きたいと思っております。

毎年毎年このような形でご支援頂きます事に

心より御礼申し上げます。ありがとうござい

ました。 

◎ご挨拶        渡辺正昭監督 

 こんにちは。

先程は、皆様方

の心のこもった

ご厚志を頂きま

して誠にありが

とうございまし

た。お陰さまで

今年も愛知県予

選で優勝させて頂きまして、平成 10 年から
14年連続の全国大会出場となりました。本当
にこの間、多くの方々に応援して頂き、特に

地域の皆様にはいろんな面で応援して頂きし

て、生徒たちの力になっていると感じており

ます。本当にありがとうございます。 
 今年は男子のキャプテンが豊川東部中学出

身の小山裕太という生徒です。小学校は豊川

小学校になります。先日、豊川小学校の校長

先生がみえまして、ぜひ、小山君を小学生の

前で走らせて欲しいと言われました。小学生

が憧れているそうです。来月、小山を中心に

10数名で小学生の前で走ってきます。本当に
有難いお話です。生徒たちが小学生や中学生

の憧れの的になり、何よりも子どもたちの見

本になるように日々努力をしてくれたらと思

っているの

で、今回の

このような

お話を頂き

まして、生

徒たちは気

合を入れて

練習をして

います。豊

川市陸上競

技場の改修

工事も進ん

でいまして、

これが完成
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した時には小学生や中学生、できれば愛知県

中の子どもたちを集めて、陸上競技の楽しさ、

それ以上にスポーツに取り組む心構えを伝え

ていけたらと思っています。皆さんからの全

国高校駅伝に向けたご支援と今後の子どもた

ちがスポーツを通じて成長していく場面での

ご支援をお願いしたいと思っております。本

日はありがとうございました。 

◎ご挨拶   豊川高校 小林康典校長 

 こんにちは。

今年もこの会に

お招き頂きまし

て、本当に有難

く思っておりま

す。先程は、過

分なるご厚志を

賜りまして、子

どもたちのために精一杯活かして使いたいと

思います。 
 5 年連続の全国大会です。私も校長になっ
て 5年です。この 5年間は、駅伝の全国大会
出場と共にあり、もっともっと頑張らないと

いけないと思っています。子どもたちを育て

る立場にある者として、地域の皆様にどのよ

うにご恩返しをしていくのか、本当に大切な

ことだと思っております。 
 昨年、三蔵子小学校の子どもたちと本校の

女子駅伝部との交流がありました。先日も留

学生 2名が、小学校の体育の授業に参加させ
てもらいました。小学生からの感想文は心の

こもったものでした。そのような活動を通じ

ながら、地域の子どもたちに夢を与えられる

ような取組みを一生懸命にやっていきたいで

す。私の子どもたちに掲げるテーマは 2つあ
り、一番大事なのは「笑顔」、もう一つは「私

たち」です。このテーマを大事にしようと取

り組んでいます。本校の生徒 1500 名、職員
100 名のみならず、地域の皆様と共に私たち
というテーマの中で笑顔を少しでも与えられ

たらと思っています。 
 全国大会の結果がどうなるかはわかりませ

ん。先日の県大会も故障者がありましたが、1
年生がよく頑張ってくれました。都大路では、

子どもたちは精一杯走ってくれると思います。

皆様方のご声援が子どもたちの背中を押して

くれます。応援よろしくお願いします。 
 

◎ご挨拶        森 安彦監督 

 こんにちは。

皆様方より毎

年過分なるご

厚志を頂き、

生徒の為に使

わせて頂きま

す。ありがと

うございます。 
 去年は惜しくも 15 秒という壁がありまし
て負けてしまいました。3 連覇目指して精一
杯やりましたが届きませんでした。生徒たち

は一生懸命やってくれたことを僕は評価した

いと思っています。今年も、皆さんからは優

勝を期待されると思いますが、精一杯走って

くれれば良いと思っています。初心忘れるべ

からずと言いますので、肝に銘じて、生徒た

ちを指導してい

きたいと思って

います。豊川宝

飯ロータリーク

ラブ皆さんをは

じめ、地域の皆

様にご支援に心

より感謝しなが

ら、京都に向け

て頑張っていき

たいと思います。

ご声援よろしく

お願いします。 
 

★ニコニコボックス 

 高桑 耐会員 ホールインワンしました 
 夏目雅康会員 母校の応援ありがとう 
 滝下 勲会員  〃 
 細井 勉会員  〃 
 林 博宣会員  〃 
 井指和昭会員  〃 
 亀井利元会員  〃 
 加山昌弘会員 いろいろとお祝い頂き 
 水野太一会員 誕生日を祝って頂き 
 森下武治会員  〃 
 樅山修一会員 結婚記念日を祝って頂き 
 
 
会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


